

Maratón Internacional de Lanzarote



Miles de personas acuden cada año a este evento acompañados por sus familiares y amigos.

22 Marçador Lanzarote

Nº 13 Octubre

Quedan poco más de 70 días para la disputa de una nueva edición de la Maratón Internacional de Lanzarote. Una prueba que cumplirá su 27ª edición y volverá a congregarse a lo más destacado de panorama nacional e internacional como hemos podido apreciar en temporadas anteriores.

Mucha participación, color, buen ambiente y unos deportistas de renombre sitúan a esta prueba como una de las más destacadas de la isla de Lanzarote. De hecho, el año pasado se pudo disfrutar por el litoral conejero de atletas del nivel de Chema Martínez, Jaume Leiva o el local Tinguaro Quintero.

Es una carrera que sigue evolucionando de manos de Sands Beach Active que sigue apostando por el deporte insular favoreciendo el binomio turismo-deporte que tan buenos resultados están dando al enfoque isleño y a su economía.

Este año en concreto, se esperan cerca de 2000 participantes y las inscripciones se están cubriendo a un ritmo notable. De hecho, teniendo en cuenta que la edición pasada ya fue un éxito, esta temporada se está trabajando con unos resultados mejores, con lo que la prueba, que se disputará en diciembre, tiene mimbres para ser de nuevo el colofón perfecto para el 2017.



El lema de la Lanzarote Marathon es : "Never Give Up" (nunca te rindas).

Es una carrera que sigue evolucionando de manos de Sands Beach Active que sigue apostando por el deporte insular



Las salidas son en diferentes lugares de la isla pero la llegada es en Costa Tegüise.

La Maratón Internacional de Lanzarote, de hecho, además de ser una prueba con unas características inigualables, se han ido posicionando en el sector gracias a un seguimiento concienzudo en las redes sociales. Han sido cientos las imágenes y vídeos que salieron tras la disputa de la edición del 2016 que han dado la vuelta al mundo, por lo que la proyección de la prueba en medios ha sido, al igual que la



El buen tiempo en pleno mes de diciembre es uno de los mayores atractivos de la prueba.

prueba, considerable. Además, palabras de corredores de la talla de Chema Martínez o Jaime Leiva han refrendado las buenas sensaciones que les ha dejado la edición pasada y que comparten casi la totalidad de los participantes.

En el impacto económico, la prueba, también ha mejorado sus cifras, obteniendo un aumento en ingresos pero también un incremento en la inversión para mejorar el evento. El director de Sands Beach, Juan Carlos Albuijch, ha desgranado en www.radiomarcalan-



Muchos atletas internacionales cierran su temporada en esta cita.



La prueba sigue apostando por el deportista local.



Los participantes disfrutaron del recorrido en cada momento..

zarote.com , en una pieza titulada: “Los datos de la Maratón de Lanzarote avalan su crecimiento”, los pormenores de la carrera. Con todo ello se acerca la fecha marcada en rojo para muchos amantes de esta disciplina que encontrarán de nuevo en Costa Teguise un refugio de garantías para disfrutar de su deporte en unas condiciones óptimas y que no se dan en muchos lugares del mundo. Correr en diciembre, con un día soleado y 25 grados, es definitivamente, algo difícil de superar.



Se ha convertido en una de las mejores pruebas de deporte adaptado de toda Europa. (Foto:holalanzarote.com)



Albuixech aclarando en Directo Marca Lanzarote el número de la pasada edición.

“Chema Martínez o Jaime Leiva han refrendado las buenas sensaciones que les ha dejado la edición pasada y que comparten casi la totalidad de los participantes”